

・ism (イズム) とは「主義・主張・流儀」という意味があります。・・・・・・  
 ・人との「縁」を一番に考え、「家」というモノづくりから暮らしを提案します。・・・・

皆様とご縁を大切にしたいと思い、定期的に「縁家.ism」を発行いたします。  
 縁家(えんや)とは、ご縁をつなげる家、ご縁をいただいた家、ご縁とご縁をつなぐ、繋がったご縁をまたつなげる、つながっていくことを意味しています。  
 そのような会社、家づくりを目指しています。ジェイネットハウジングについて、取り組みなどを「縁家.ism」を通して知っていただきたいと思っております。  
 生活の情報、生活の知恵、地域の情報なども発信していく予定にしております。乞うご期待!!!  
 創刊号は、弊社の社長および各部署の紹介と施工事例をお届けします。

○代表：藤原大門より○



はじめましての皆様、直接かかわらせていただきました皆様、代表の藤原大門でございます。この地で開業させていただき早17年が経ちます。これもひとえに、ご支援・ご鞭撻をいただきました皆様のおかげで会社を継続させていただいております。ありがとうございます。  
 弊社も当初、私と事務員さん2人で始めさせていただきましたが、現在では、営業部以外に建築部、設計部、管理部と総勢16名で精いっぱい頑張っております。

これからも、弊社の理念であります「不動産業の地位向上とお客様の幸せをつくる」を実現するために精進してまいります。簡単ではございますが、私のご挨拶とさせていただきます。

笑顔  
安心

ワン  
ストップ

感謝

★当社の魅力★

- まかせて安心!  
土地探しから設計、建築まで当社で一括して提案します。
- 豊富な物件!  
お客様に合わせた物件をお探しします。
- 営業部・建築部・設計部・管理部のチーム力でお客様に対応させていただきます。



○ youtubeにて会社紹介動画公開中 ○

<https://youtu.be/dC0hJVEIHqQ>  
 右のQRコードから確認頂けます



営業部からのお便り



いつも明るく笑顔の絶えない営業部



左から大森・島・林・小笠原・渋谷

令和3年5月より営業部は6人で頑張っております。北岡が建築の勉強をしたいとのことで建築部へ移動

○次号より各担当それぞれの素顔にせまる特集をお届け!日頃会社では見せない日常にせまりたいと思っています。  
 次号は店長の小笠原の特集をお届けします!外見からは想像できない姿が浮き彫りになりますよ!

お楽しみに!

営業といっても分譲する土地の販売、建築する建物の説明、中古戸建や土地の仲介、売却物件の査定等また、住宅ローンの知識や火災保険の説明等、色々な業務があり、それぞれの営業が得意とするものがあります。

営業担当だけがお客様の担当ではなく皆でお客様の担当をする。そんな気持ちで頑張っております



○新入社員紹介  
 新しく営業部に仲間が加わりました。  
 ■橋本 侑汰 (ハシモト ユウタ)  
 1997年4月4日生まれ(24才)  
 宅地建物取引士 趣味:筋トレ

営業部若返り作戦開始!

★営業部からの豆知識 ①六曜とは★  
 「先勝」「友引」「先負」「仏滅」「大安」「赤口」の6つを「六曜」と呼び、現代の日本では、日にちの吉凶を占う指標として利用されています。六曜はもともと中国で「時間」を区切る際に使われていた考え方で、日本に伝承された当初も時間の吉凶を占う指標として用いられていました。

出演者  
募集中

ラジオ (ジェイネットラボ)  
 FM86.2にて毎週木曜日の  
 12:00~13:30放送中

ラジオに出演出来ます!  
 ラジオに出てみたいなと思ったら連絡ください。イオンモール桂川の映画館前で社員も出演します



安心してご来店下さい

店舗には手を消毒する機械や各テーブルにパーテーションを設置しております。使用した後の机やイスの消毒もこまめに行っております。



各机にアクリル板のパーテーション設置

営業をしているとこんなこともあるんです

とある売買契約の重要事項の説明途中に  
 ・・・・なんと呼吸困難に・・・  
 いつもと書式が異なる説明書を読んでいると慣れないことから息継ぎの仕方がわからないようになり、不動産業歴24年の男に、お客様も心配になるほどの異変が・・・  
 それ以来、慣れた書式を使用した重要事項の説明でも息継ぎの仕方がわからないようになり、呼吸困難を起こすようになりました。  
 まさに・・・イッス!・・・  
 最近では復調の兆しが・・・  
 呼吸困難になっても笑顔だけは忘れない小笠原  
 また会いにご来店ください。